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2020－21年度        畑中知昭会長      

幹事報告          松森正和幹事 

＊ガバナー事務所より  

・バーチャル国際大会 開催について 

・友事務所コロナ対策について 

・ガバナー月信２月号配信 ＨＰをご覧下さい。 

・地区大会の案内  

 5月 29日（土） 高山市民会館 

＊例会休会のお知らせ 可児ＲＣ 

＊地区事務所より  

夏期派遣学生募集案内  締切 ７月 9日 

＊美濃ＲＣより 次年度行事確認の件 

ガバナー公式訪問 7月 8日  

ガバナー補佐訪問 7月 21日 

ＩＭ（次年度はＩＭに変更） 9月 5日
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会長挨拶                       2020－21年度 畑中知昭会長   

皆様、今晩は。先週の金曜日の事ですが、関市の現場へ中間検査があるという事で、昼ご飯を

途中で食べてから現場に入ろうと思い、美濃の中農庁舎の近くですが、みずよしといううどん屋

さんに入りました。時々寄ってはいましたが、平日でも駐車場がいっぱいで、中に入っても座る

ところがないほどで、いつ行っても客でいっぱいのお店でした。金曜日に行った時は私を含めて

２名だけでした。５０人くらいは入れるうどん屋さんでしたが、食べているときに 1 人入ってき

て客は３名だけで、店員はホールが３名、厨房は主人 1 人でした。飲食のお店は客が減ってきて

いることは分かっていましたが、その割には大和や白鳥のお店では人が入っているなと思ってい

ましたが、郡上との違いかもしれませんが極端に違いすぎてビックリしました。夜遅い時間まで

やっている店ではないので、支援金をもらっているのかどうか分かりません。人が少なくなって

も支援金をもらえない所もあるし、よく出る話題ですが、本来の売り上げ以上の 6 万円をいただ

いている店もあるし、支援金をもらうのは難しい事かも知れませんが、私たち一般の者は、この

ままでどうやってお金を使っていくという事も、みんなで議論を傾けながら発信をしていけると

いいのかなと思って感じた日でした。 

 

ロータリー財団ガイド  ロータリー財団の標語  「世界でよいことをしよう」 

ロータリー財団とその使命 

ロータリー財団は国際ロータリーに併設された財団法人です。1917年、アーチ・クランフが基金

設立を呼び掛けて以来、100ンを超える歴史を有しています。 

国際ロータリーは会員からの会費によって支えられ、ロータリー財団はロータリアンや篤志家か

らの尊いご寄付によって支えられています。 

＊国際ロータリーの使命 

 職業人と地域社会のリーダーのネットワークを通じて人々に奉仕し、高潔さを奨励し、世界理

解、親善、平和を推進することです。 

＊ロータリー財団の使命 

 ロータリアンが、健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済することを通じて、世

界理解、親善、平和を達成できるようにすることです。 

ロータリー財団への寄付金と補助金事業 

 ロータリー財団への寄付金は 2013年-2014年からスタートしました「未来への夢計画」という



シェアシステムを通じて、各クラブが活用できる地区補助金とグローバル補助金に生まれ変わり

ます。 

現在までに実施されました地区補助金・グローバル補助金による奉仕事業は 212 件、奨学金によ

る留学生は 20名、その財団活動資金の送金額は約 120万ドル（約 1億３千万円）という大きな成

果を積み重ねていただきました。 

このように２６３０地区の多くのクラブが地域や世界の人道奉仕に貢献されています。 

上記の数値は第２６３０地区２０１３年からの実績です。 

寄付金の種類 

＊年次基金寄付 ポールハリスフェローの認証対象になる寄付です。 

Every Rotarian Every Year(EREY)：日本では「あなたも毎年１５０ドルを」 

現在日本の全３４地区の年次基金寄付目標は会員一人当たり１５０ドルです。 

（２０１９～２０２０年度地区実績 １４３．３ドル） 

＊使徒指定寄付 使い道を指定する寄付（例、ポリオプラス・・・会員一人当たり目標３０ドル） 

 （２０１９～２０２０年度地区実績 ２８．９ドル） 

＊恒久基金寄付  ロータリー財団が寄付された元本には手を付けず投資運用し、その収益を活

動基金として分配（ベネファクターなど） 

ロータリー財団への寄付は個人・法人ともに税制上の優遇処置を受けられます。 

感謝の意を表す主な認証プログラム 

ポール・ハリス・フェロー 年次基金・ポリオプラス等へ累計１千ドル以上の寄付をした人 

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー さらに１千ドルに達する毎に認証されます。 

ポール・ハリス・ソサエティー 毎年１千ドルの寄付履行を申請をした人 

ベネファクター 恒久基金へ１千ドル以上の寄付をした人 

メジャードナー（大口寄付者） 寄付分類に関係なく家系寄付額が１万ドル以上の人 

補助金事業の種類～地区補助金事業とグルーバル補助金事業～ 

地区補助金事業 

１ 地元、海外（ロータリークラブのない国も可）を問わず、比較的小規模なプロジェクトに使

用できます） 

２ 地区が補助金を管理し、短期の１度のみのプロジェクトです。 

３ 申請３年前のクラブ年次寄付（ＥＲＥＹ）により支給割合が決まります。 

４ 補助金は最高１２，０００ドル クラブ拠出金は還俗５００ドル以上です。 

グローバル補助金事業 

１ 下記のロータリーの６つの重点分野のいずれかに関していること 

① 平和と紛争予防/分祖解決 ②疾病予防と治療 ③水と衛生 ④母子の健康 ⑤基本的教

育と識字率の向上 ⑥ 経済と地域社会の発展（2017 年 7 月より「環境の保全」が重点分

野項目に追加されます） 

２ 持続かつ測定可能な大規模（３０，０００ドル以上）なプロジェクト 

３ 実施国と援助国のクラブや地区が共同提唱することができます。 

４ クラブ拠出金は５００ドル以上で、複数のクラブで提案する場合は主クラブが１，０００ド

ル以上、副クラブは５００ドル以上です。 

奨学金の種類～地区補助金奨学生とグローバル補助金奨学生～ 



ポリオ根絶活動について 

「ポリオ」という病気 ポリオ（急性灰白髄炎）は非常に感染症の高い病気であり、特に感

染しやすいのは 5 歳未満の子供です。日本では一般に「小児まひ」と呼ばれることもあ

ります。 

 

アフリカで根絶宣言、残るは南アジアの 2 国 

2020年 8月 25日新型コロナウイルス流行の中、ＷＨＯより“アフリカ地域の野生型ポリオ 

根絶宣言”という久しぶりに明るいニュースが発表されました。 

1979年ロータリークラブがフィリピンで 600万人以上の子供達にポリオワクチンを投与して 

以来、また一歩大きくポリオフリーの世界に近づくことができました。 

この快挙は数十年にわたり根絶活動を推進してきた世界中の無数のロータリアンとパートナ 

ー団体（ＷＨＯ・ＵＮＩＣＥＦ・ＣＤＣ（米国疾病対策センター）・ビル＆メリンダゲイツ財 

団 etc）の大きな成果です。ポリオ根絶のために築かれたこのネットワーク（GPEI）は 2014 

年のエボラ出血熱の封じ込めや、今回の新型コロナウイルス対策にも役立てられています。 

2016年にナイジェリアで確認されたのを最後に、ポリオの関連例は 4年間報告されていない 

ため、WHOはアフリカで野生型ポリオウイルスが根絶されたことを宣言しました。残された 

課題はポリオの感染が途絶えたことのないパキスタンとアフガニスタンでの根絶です。世界 

からポリオを根絶する目標を達成するために、より一層のご支援をよろしくお願い致します。 

 

新年の抱負        

大村太郎君 

今年も 2月に入って、新年の抱負が大変遅れてしまい、誠に申し訳ありません。 

実は、昨年末から今年に入って、仕事が多忙となり、コロナ禍の中ありがたいと思っており 

ます。 

私どもの製造業（車関係）全体に同じです。先行きをしっかり見ながら、前向きに行きたい 

と思います。 

この時こそチャンスと捉えております。高齢の事はあまり考えておりません。 

 ロータリーについては、初心を忘れず頑張りますので、皆様よろしくお願いします。私を 

忘れないでください。 

コロナ終息を願って、例会が早く再開できますように。 

 家庭内においては、家族、孫も含め問題ありません。家内の体調が少々心配ではあります。 

 

 

ニコＢＯＸ                          ニコＢＯＸ委員会  

島崎秀樹君 先日、娘から枕がほしいと言われ、テンピューレの枕を買いました。購入した

翌日、早速使った娘から、「すごくよく眠れた。」と報告を受けました。それを聞いた嫁が「ア

タシも欲しい」と言い、家族全員の枕を買うことになりました。 

旭美香君 緊急事態宣言が続くことになり、出口が見えているのかどうかは分からないです

が、コロナウイルスも大変な脅威ですが、精神衛生面におけるウイルスもあなどれません。 

 

 


